

INFORMATION

留学生の活動報告

平成24年度は、マレーシア・インドネシア・ベトナムからの留学生11名が在籍し、マレーシア1名、インドネシア1名の留学生が卒業しました。

平成24年度は、近畿地区国立高等専門学校外国人留学生交流会(主催:舞鶴高専)や昭和小学校との交流会、3つのスピーチ大会などの行事に参加しました。この中の第13回外国人留学生スピーチ大会(主催:奈良地域留学生交流推進会議)で、物質化学工学科3年のマフザさん(マレーシア)が「日本での体験のおかげで私は強くなれる」という題目でスピーチを行い、見事努力賞(第3位)を受賞しました。



努力賞を受賞したマフザさん

1年生対象『保健衛生教室』を開催しました

1年生を対象とした保健衛生教室を1月17日(木)に開催しました。

今年は講師として奈良県医療政務部薬務課の植松猛氏をお招きし、「薬物乱用防止のために」と題して、麻薬、覚せい剤、大麻、向精神薬などの薬物乱用の恐怖と防止対策についてご講演いただきました。

講演後の質疑応答も活発に行われ、学生の皆さんからの多くの質問に対して、一つ一つ丁寧にご回答くださいました。奈良県内でも違法ドラッグの販売店が確認されており、健康被害や緊急搬送の事例もあるようです。絶対に、薬物を所持したり使用したりすることがないようにしてください。



救急法講習会(AED)を開催しました

救急法講習会(AED)を2月2日(土)に開催しました。講師として大和郡山市消防本部から救急救命士の方々をお招きし、救急車が来るまでの救命処置について実技を交えながら指導いただきました。5名程度のグループに分かれ、傷病者の発見から心肺蘇生、AEDの使用までの一連の流れを実際に体験しながら学びました。

体育系クラブに所属する学生だけでなく、文化系クラブや同好会所属の学生も含む47名の学生が受講し、受講者には修了証が発行されました。



CAMPUSについて

奈良工業高等専門学校では、広報誌「CAMPUS」を年3回(7月・11月・3月)発行し在学生の保護者の方々に送付しています。また、キャンパスは奈良高専のホームページにも掲載しています。

卒業記念品の寄贈

平成24年度卒業生の皆さんから「卒業記念品」として、図書館棟1階ピロティーに『ガーデンテーブルセット』を寄贈していただきました。

卒業生の皆さん、どうもありがとうございました。

これには、友達と勉強をしたり、食事や休憩をとができるスペースをより良い環境にしたいとの先輩方からの気持ちが込められています。在校生の皆さんには大切に利用しましょう。



国立大学法人等職員 統一採用試験のお知らせ

近畿地区国立大学法人等職員の仕事案内2013を配布しています。ご入用の方は人事係もしくは学生係までお越しください。

受験資格: 昭和58年4月2日以降に生まれた者

受付期間: 4月上旬

第1次試験日: 5月中旬

※今年から試験申込はWEB申込になりました。

詳しくは下記の事務室にお問い合わせください。

近畿地区国立大学法人等職員統一採用試験事務室

電話: 075-753-2227 ~ 2230

HP: <http://www.kyoto-u.ac.jp/siken>

○この採用試験は、近畿地区にある国立の大学、高専、博物館、美術館等の事務系及び技術系の業務に従事する職員を採用するための試験です。

○主な職務内容

事務系: 総務・人事・財務・会計・教務・学生サービス等に従事

技術系: 施設整備、各種研究・実験・測定・分析・検査等の技術支援業務、学生の実習の技術指導等に従事

NEWS INDEX

2012年12月以降、各種新聞、本校ホームページで紹介されたニュースを掲載しています。

- ◆2012.12.2 入試説明会を本校で開催しました。
- ◆2012.12.9 「高専女子フォーラム in 関西」を新大阪丸ビル別館にて開催しました。
- ◆2013.1.4~9 全国高専体育大会ラグビーフットボール大会が開催され、本校ラグビー部が3位になりました。
- ◆2013.1.11 学生成人式を実施しました。
- ◆2013.1.20 平成25年度特別選抜入学試験を実施しました。
- ◆2013.2.14 専攻科特別研究発表会を実施しました。
- ◆2013.2.21~22 「京都ビジネス交流フェア2013」に参加しました。
- ◆2013.2.21~22 卒業研究発表会を実施しました。
- ◆2013.2.24 平成25年度学力選抜入学試験を実施しました。
- ◆2013.3.6 「奈良高専技術フォーラム & 研究室見学会」を実施しました。
- ◆2013.3.19 第45回卒業証書授与式及び第20回専攻科修了証書授与式を挙行しました。

編集後記

5年生および専攻科2年生の皆さん、ご卒業およびご修了おめでとうございます。奈良高専卒ということがブランドとして良い方向に働くかどうかは、皆さんの今後の活躍にかかっています。皆さんのご活躍を期待しております。また、在校生の皆さんには、新年度に向けて、次の1年間の目標や計画を立てて欲しいと思います。